



5 Pièces

158 m²

Réf. 0580U

4 838 400 €

Méribel

Appartement à vendre (73550)

KRETTZ

FAMILY REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Méribel. Morel. Appartement Luxe T4+C VEFA Proximité immédiate de la Remontée Mécanique du Morel. S'étendant sur 158m² situé au sixième étage et comprenant 1 grand salon séjour avec cuisine américaine équipée. 4 chambres (dont 3 chambres en suite avec leur salle de bain privative et 1 chambre cabine) 1 salle de bain, 1 terrasse de 17m², 1 balcon de 8m², les deux exposées O-E. 3 parkings, 1 ski room. Restaurant, espace wellness et épicerie sur place. Services parahôtellerie avec la récupération de la TVA possible. Autres appartements et autres configurations disponibles sur demande.

Meribel. Morel. Luxury apartment T4 C VEFA Immediate proximity to the Morel ski lift. Spanning 158m² on the sixth floor, this apartment comprises 1 large living room with open-plan fitted kitchen. 4 bedrooms (including 3 en suite bedrooms with private bathrooms and 1 cabin bedroom) 1 bathroom, 1 terrace of 17m², 1 balcony of 8m², both facing east/west. 3 parking spaces, 1 ski room. Restaurant, spa and grocery store on site. Para-hotel services with VAT recovery possible. Other apartments and configurations available on request. Please contact your French based British agent for further ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



KRETZ

KRETZ